
 
 
 
 
 
 
 
 

     
    

 

  
 

 

  
  

  
 

    
  

 
 

  
 

    
 

 
   

 
 

    
 

  
 

 
     

 
 

    
 

   
 

     
 

 
    

 
   

 
 
 

Der unterzeichnende Bezirksrat der ÖVP stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 
29.06.2022 gemäß § 24 GO-BV folgende 

Anfrage: Livestream aus der Bezirksvertretung – 
Aktuelle Zuschauerzahlen 

1) Wie lauten die Einschaltquoten für die einzelnen Sitzungen der Penzinger 
Bezirksvertretung seit Anfang der Legislaturperiode? Wie viele Personen haben 
sich die einzelnen Livestreams der Sitzungen angesehen? 

2) Wie lange sehen sich Zuseherinnen und Zuseher im Durchschnitt den Livestream 
an? Gibt es Ausreißer in der statistischen Grundlage? 

3) Bei welchen Teilen der Bezirksvertretungssitzungen beziehungsweise welchen 
Tagesordnungspunkten sehen durchschnittlich die meisten Zuseherinnen und 
Zuseher zu? 

4) Wie viel hat der Livestream aus der Bezirksvertretung dem Bezirk im vergangenen 
Jahr gekostet? 

a) Wie setzen sich die einzelnen Kosten, die für eine Übertragung anfallen, konkret 
zusammen? 

5) Wer ist derzeit für die Bereitstellung des Livestreams verantwortlich? 

a) Wenn ein externes Unternehmen oder ein Vertragspartner beauftragt wurde, 
wie lautet dieses/dieser? 

6) Gibt es derzeit eine Evaluierung des Livestreams betreffend Verbesserungen im 
Angebot? 

a) Wenn ja, was sind die Ergebnisse der Evaluierung? 

b) Wenn nein, warum nicht? 

7) Gibt es eine derzeit Evaluierungen des Livestreams betreffend die technische 
Umsetzung und anfallender Kosten? 

a) Wenn ja, was sind die Ergebnisse der Evaluierung? 

b) Wenn nein, warum nicht? 



 
 

      
 

  
 

      
 
     
 

 

 
 

  

 
 

  
 

8) Gab es Feedback von Bürgerinnen und Bürgern zum Livestream? 

a) Wenn ja, was war das Feedback im Detail? 

9) Gibt es derzeit Pläne für eine Verbesserung des Livestream-Angebotes? 

10) Gibt es derzeit Pläne für den Ausbau des Angebotes – Stichwort Mediathek? 

Begründung: 

Die Live-Übertragung der Bezirksvertretungssitzungen ermöglicht den Bürgerinnen und 
Bürgern unseres Bezirkes einen guten Einblick in die politische Arbeit in Penzing. Eine 
regelmäßige Evaluierung des derzeitigen Angebots ist notwendig, um das Angebot in 
Zukunft verbessern zu können. 

Sebastian Mühlbauer, MA BA BA 
Bezirksrat 


